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НА ВЫСШЕЙ СТУПЕНЬКЕ-

СРАЗУ ДВОЕ
В минувшую пятницу СОСТО-

ЯЛСЯ восемнадцатый по счету
районный конкурс мастеров ма-
шинного доения за звание
«Лучший мастер машинного до-
ения района». На этот раз он

проходил на ферме Выскатка
совхоза «Родина».

Восемнадцатый раз состяза-
лись лучшие из лучших пред-
ставительниц самой массовой
на селе профессии, но такое
было впервые. Впервые сразу

двум участницам конкурса
•^юльсире Гаязовне Сергучевой

из совхоза «Родина» и Вален-
тине Игоревне Николаевой из
«Старопольского» были при-

суждены первые места. Они
не только показали безупреч-
ные профессиональные навыки,
но и продемонстрировали вы-

сокую культуру в работе с жи-

вотными и набрали по 100 бал-
лов. Такая высокая цифра
зарегистрирована членами су-
дейской коллегии впервые. Обе
награждены лентами победите-
лей и ценными подарками.

Второе место в упорнейшей
борьбе заняла Галина Никола-

СЕЛО
РЯБОТЯ и Л Ю П И

евна Крыгина из совхоза «Ось-
минский», набравшая 98,5 бал-
ла. Лишь 0,25 балла уступи-
ла ей Нина Егоровна Громова

тоже представительница

«Осьминского». Им также повя-

заны ленты призеров и вруче-
ны подарки.

Высокие баллы набрали и
остальные 6 участниц районно-
го конкурса: Татьяна Вячесла-
вовна Аленкова (совхоз «Слан-
цевский»), Алевтина Константи-
новна Гордиюк (тоже из «Слан-
цевского»), Татьяна Валерьянов-
на Васильева (совхоз «Родина»),
Галина Николаевна Горлова
(«Сланцевский»), Галина Ва-
сильевна Чуркина («Старополь-
ский») и Галина Николаевна
Брагина (совхоз «Аврора»),

Все участницы конкурса, до

этого вышедшие победителями
на внутрисовхозных конкурсах,
также награждены ценными по-
дарками.

А. БЕДОВА.

Цена 3 коп.

Наталья Павловна Кудряв-
цева — профгрупорг одной
из бригад фабрики «Моло-
дость». В коллективе ее зна-

ют как отзывчивого товари-

ща и хорошую производст-

венницу.

НА СНИМКЕ: Н. П. Куд-
рявцева.

Фото Ю. Терентьева.

ФЕРМАМ-ПОЛНЫЙ ЗАПАС КОРМОВ

ПОКА ТЕМПЫ СЕНОКОСА — НИЗКИЕ
Близится к концу первый ме-

сяц кормозаготовительной стра-

ды. Начало ее совпало с затяж-
ными дождями, что самым худ-
шим образом сказалось на тем-

пах полевых работ. По этой же
причине агроспециалистам и ру-
ководителям производственных

участков пришлось на ходу ме-
нять выработанную и принятую

ранее кормозаготовителями

стратегию хода «зеленой жат-
вы». Пришлось начинать не с за-

готовки сена, на что был дан

ориентир в рабочих планах-гра-
фиках, а с закладки силоса. Вот
когда по-настоящему оценили в
совхозах возможность готовить

витаминный корм на установках
АВМ-1,5. Имеются же они, к
сожалению, только в двух хо-

зяйствах — в «Авроре» и в
«Родине». Только по этому виду

корма и идет наше агрообъеди.

нение с перевыполнением пла-

на. По остальным же допущено
очень весомое отставание.

Плохо используют коллективы
всех совхозов и установившиеся

в последние дни благоприятные
погодные условия. Ни одно из

хозяйств не набрало еще необ-
ходимых темпов на заготовке
всех видов кормов. Все совхо-
зы не обеспечивают пока пла-
новый сбор кормов с одного
гектара. Особенно низок выход
кормов в совхозах «Старополь-
ский» и «Родина».

На заготовке сена лидируют
растениеводы совхоза «Слан-
цевский», уложившие в сараи
уже 493 тонны этого ценного
вида кормов. Лучшие результа-
ты по закладке зеленой массы

на силос у коллективов совхо-
зов «Аврора» и «Сланцевский»,
по приготовлению витаминного

ЗАПАЗДЫВАЮТ ШЕФЫ
С начала июня на полях ведется прополка корнеплодов. К

этой работе подключились шефы. Но далеко не все с долж-

ным усердием отнеслись к своим обязанностям. Проигнорирова-
ли совсем в этом году помощь хозяйству в райпо, ни травинки

не выдернуто с участка СПТУ-15 площадью в 11 гектаров.

Непроизводительно организован труд медиков. Раньше всех

коллектив ЦРБ приступил к работам, но из-за того, что еже-

дневный выезд бывает очень малочисленным (6 — 7 человек),
на сегодняшний день обработано от сорняков лишь четыре без
малого гектара из десяти необходимых. Запаздывают с выпол-

нением нужных объемов в узле связи — из 3 гектаров сдела-

но 58 соток, следует поторопиться, типографии, военизиро-

ванной охране. Пока они осилили лишь небольшую часть пору-

ченных им площадей.

Л. МАЛОЩИНСКИИ,

главный агроном совхоза «Сланцевский».

корма при помощи огневой суш-

ки — у коллектива «Аврора»,
засыпавшего в хранилище уже

296 тонн витаминной муки.

Все совхозы, за исключением

«Старопольского», отстают и по

темпам подкормки трав под

второй укос. Во всех хозяйст-
вах срываются технологические

сроки прополки кормовых кор-

неплодов, что неминуемо при-

ведет к недобору и этих кор-

мов.

Учитывая все выше сказан-

ное, руководство районного аг-
рообъединения и райком проф-
союза работников АПК при
подведении итогов очередного

этапа социалистического сорев-

нования на заготовке кормов
решили никому призовых мест

не присуждать.

В предстоящие дни необхо-
димо войти в график, особенно
по заготовке сена и сенажа, а

также ликвидировать отстава-
ние с подкормкой кормовых
угодий и завершить первую

прополку корнеплодов и ово-
щей, руководителям совхозов и

агрономическим службам надо

обратить серьезное внимание на
создание условий хозяйственной
самостоятельности всем отря-

дам и звеньям, занятым на за-
готовке кормов. Сельским Со-
ветам следует полнее привле-
кать к заготовке сена прожи-

вающее население.

Рациональное использование
резервов пополнения запасов
кормов, привлечение к этому
всех сил и средств позволит
обеспечить сытную зимовку

скота, а значит и обеспечить
население продуктами живот-

новодства.

24 июня состоялся пленум ГК КПСС, который заслушал

отчет члена горкома партии, первого секретаря ГК ВЛКСМ
A. В. Александрова.

При обсуждении отчета выступили члены комиссии, го-

товившей вопрос на рассмотрение пленума, — секретарь

парткома завода «Сланцы» В. И. Финогенов; член бюро
ГК КПСС, слесарь шахты № 3 В. Ф. Кононов; председатель

парткомиссии при ГК КПСС В. А. Земляной. Выступили член

бюро ГК ВЛКСМ секретарь комсомольской организации тех-

никума Е. Азарова и член бюро ГК ВЛКСМ, член обкома

ВЛКСМ секретарь комитета комсомола ЛПО «Ленинград.
сланец» К. Завадский.

Завершил выступление первый секретарь ГК КПСС
B. В. Назаров. ^

Информацию о ходе выполнения постановления пленума

ГК КПСС от 12 декабря 1987 года «О задачах городской

партийной организации по дальнейшему совершенствованию

работы с населением по месту жительства в свете требований
XXVII съезда КПСС» сделал второй секретарь ГК КПСС
В. П. Нагин. По этому вопросу выступила член горкома

КПСС товаровед горторга С. Г. Комарова. Была заслушана

информация руководителей: первого секретаря ГК ВЛКСМ
А. В. Александрова, кандидата в члены горкома, директора

комбината общественного питания Г. И. Факторовича и пер-

вого заместителя председателя горисполкома Г. А. Тишкина.

Ряд предложений внес член бюро ГК КПСС директор

завода «Сланцы» Ю. И. Белянин.

С информацией о работе бюро ГК КПСС в период с 1
января 1989 года по настоящее время выступил В. В. Наза-
ров.

По всем вопросам, вынесенным на пленум ГК КПСС,
приняты соответствующие постановления.

В работе пленума принял участие первый секретарь об-
кома комсомола Ю. Н. Бурчаков.

ПАРТИЙНАЯ хроника!

На заседании партийного
комитета завода «Сланцы»
рассмотрены итоги учебного
года в системе политическо-
го образования и задачи по

комплектованию сети пар-

тийной и комсомольской уче-

бы на 1989—1990 годы. С
информацией выступила за-

ведующая кабинетом полити-
ческого просвещения завода
Г. Н. Яковлева.

В принятом постановлении
отмечено ответственное вы-

полнение партийного поруче-

ния пропагандистами К. В.
Вакуловым, А. И. Шульма-
ном, Т. И. Хитрик, Б. М.
Санганаевым, А. М. Павло-
вым. Н. Ф. Паличевым,
О. П. Поповой, И. А. Белко-
вым, В. А. Зайченко.

Интерес слушателей к за-

нятиям в этих школах во

многом обусловлен стрем-

лением пропагандистов дать

возможно больший по объе-
му материал, умело проана-

лизировать разбираемые воп-

росы, увязать их с жизнью,

с производственными проб-
лемами, умением вовлечь

всех слушателей в дискус-

сию.
Вместе с тем, говорится в

постановлении, парткабинету,
цеховым партийным органи-

РАЗНООБРАЗИТЬ ПОЛИТУЧЕБУ

зациям не удалось добиться S
нп всех школах качественных gво всех школах качественных

перемен в постановке марк-
систско-ленинского образова-
ния. Оставалась низкой яв- 5
ка слушателей на занятия в g
комсомольских политшколах.

Не практикуется на заводе 5
проведение «круглых сто- "
лов», диспутов, не сбзданы
дискуссионные клубы. Цехо-
вые партийные организации

ослабили контроль за рабо-
той политинформаторов.

Партком определил меры
по дальнейшему совершенст-

вованию политической учебы
на заводе. С целью реаль-

ной оценки состояния пар-

тийной и комсомольской уче-
бы, коренной ее перестройки
намечено в нюне — июле
провести анкетирование про

лагандистов и

Решено также при
нете с октября организовать
работу дискуссионного об-
щественно - политического д

клуба и двух лекториев: для g
пенсионеров - коммунистов g
— по актуальным вопросам g
внутренне)! и внешней поли- “
тики КПСС и для молодежи.

В работе парткома участво-

вали секретари цеховых пар-

тийных организаций и про-
пагандисты.

рование про- S
слушателей, к

ри парткаби- |

ПРОФСОЮЗ— ДЛЯ РАБОЧЕГО

Самоуправление, защита

законных интересов — для
решений этих вопросов давно
оставлены привычные рамки
собраний и заседаний комис-
сий. Все чаще они стали воз-
никать и решаться на рабо-
чих местах. О том, каков
вклад профсоюзного комите-

та цементного завода в раз-
витие самоуправления тру-

дящихся, защите Их закон-
ных интересов, отчитался его

председатель А. А. Бело-
усов на заседании партийного
бюро.

Профсоюзный комитет со-

действует развитию самоуп-
равления через собрания,
конференции, посредством

заключения договоров с ад-

министрацией. в постановле-

нии отмечена необходи-
мость пересмотра работы ме-

роприятий по расширению J
гласности, демократии, необ-
ходимости регулярных отче-

тов руководителей перед тру-

дящимися, обязательности S
выполнения Закона о roc- £
предприятии. Защита закон ,,

ных интересов трудящихся !
не должна ограничиваться g
только разбором жалоб. За- Я
бота должна быть более я

предметна: создание нор- N
мальных условий труда на §
каждом рабочем месте, ор- §
ганизацня диетпитания, снаб. S
жение спецодеждой. S

ИЗВЕЩЕНИЕ

о совместном проведении пленума ГК КПСС и десятой
сессии Сланцевского городского Совета народных депутатов
(20 созыва).

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. О задачах партийных организаций, Советов народных

депутатов, трудовых коллективов по реализации аграрной
политики в современных условиях.

Сессия созывается 6 июля 198& года в 15 часов, в боль-
шом зале ДК горняков.

Бюро ГК КПСС,
исполнительный комитет горсовета.



ФОТОРЕПОРТАЖ

Ю. ТЕРЕНТЬЕВА
ПОМОГАЮТ

СОВХОЗУ
В нынешнем году в Ново-

сельском сельском Совете
депутаты, жители деревень,

дачники существенно помо-

гают совхозу. Рабочий
совхоза из Новоселья Н. А.
Бойков сдал 2300 килограм-

мов зеленой массы, Г. А.
Прокофьев — 1800 кило-
граммов, полторы тонны сда-
ла Л. В. Никонова.

Как всегда активны пен-

сионеры. Таких оказалось

больше всего в деревне Заов-
ражье. В. М. Розенбаум
сдал 2200 килограммов,

Б. А. Кутин— 2600, В. А. Ка-

нарейкина— 1800 килограм-

мов зеленой массы. Несмот-
ря на годы, всегда спешит

на помощь совхозу пенсио-

нерка Ольга Ивановна Рей-
ман. и в этот раз ею сда-

но^ 3800 килограммов зеле-

ной массы — больше всех в

деревне. И еще одна высо-

кая цифра; 3900 килограм-

мов зеленой массы накосил и

сдал пенсионер Д В Бо-
рисов. Н. ЕВГЕНЬЕВА.

22 июня совет ветеранов

войны и труда по приглаше-

нию руководства школы №
10 направил на встречу с

воспитанниками своих акти-

вистов. С живой заинтере-

сованностью откликнулись
на это и пришли в школу

М. Г. Горбачев, Е. Ф. Ки-
рьянов, А. И. Мельников,
Н. Д. Симченков, Д. Д. Тре-
тьяков. Встретили нас в

школе тепло и дружелюбно.
На торжественную линейку

под звуки духового оркестра

•прибыли все воспитанники с

их наставниками.

С кратким словом о на-
чале Отечественной войны
выступил С. Е. Зайцев. За-
тем о бедах, жертвах и раз-

рушениях, которые оетавила '
война, поведал председатель ‘
совета ветеранов войны и

труда М. Г. Горбачев.
Рядом со школой нет па-

мятника воинам Великой
Отечественной войны. По-
этому было предложено опу-

стить венок в воды Плюссы.
Под звуки траурной музыки

члены совета дружины под

руководством А. Кондрюка
спустились к реке. Приспу-
щен государственный флаг,
память погибших почтили

минутой молчания.

Затем ветераны были при-

глашены в отряды, где со-

стоялись беседы.
С.ПРОНИН,

внсчнтатн. корр.

ВЕТЕРАНЫ В ШКОЛЕ
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необходима людямДоброта
В июле

Даже пасмурные дни

согреты солнца

щедрой теплотой,
Людей я знаю:

Светятся они

ответно-бескорыстной
добротой.
Прочитаешь стихотворение

Людмилы Татьяничевой
«Красота доброты» и неволь-

но думаешь, что оно посвя-

щено таким людям, как стар-

шая медицинская сестра вто-

рой терапии центральной
районной больницы М. И.
Репина-Нуртдинова, кото-

рая и родилась-то как раз 1
июля. Сказать так я имею

полное основание. Во-первых,
я сама знаю Марию Иванов-
ну с 1961 года, слышу отзы-

вы многих людей, которые
знают ее по совместной рабо-
те в былые годы и в настоя-

щее время. К своему юби-
лею Мария Ивановна имеет

за плечами трудовой стаж

свыше 30 лет. Родилась и

воспитывалась в большой,
дружной, трудолюбивой
семье. В 17 лет Маша Нурт-
динова (ее девичья фамилия)
пошла работать на консерв-
ный завод и одновременно
училась в средней школе ра-

ботающей молодежи. Уже в

первые годы работы Мария
проявила себя с лучшей сто-

роны. Трудолюбие, ответст-

венность за порученное дело,

организаторские способности,
комсомольский задор — все

это присуще ей. Не случайно
Сланцевский горком комсо-

мола дал ей путевку на ра-

боту старшей пионервожатой
в школу № 3. Именно здесь

со всей полнотой проявились

ее организаторские и, можно

сказать, педагогические спо-

собности, хотя окончила она

лишь общеобразовательную
школу. Я в те годы работа-
ла завучем и часто слышала

мнения о том, что повезло

школе № 3 с вожатой. Чут-
кая, внимательная к каждо-

му ученику, она завоевала

авторитет не только у пионе-

ров, но и у всего коллекти-

ва школы. Своим примером,

энтузиазмом Мария Иванов-
на увлекла дружину на боль-
шие общественно - полезные

дела. Придавая большое зна-

чение эстетическому воспи-

танию, развитию способно-
стей у учащихся, она вовле-

кала детей в кружки само-

деятельности, создала боль-
шой школьный хор, сама бы-
ла дирижером, аккомпаниро-

вал на баяне ученик нашей
школы Володя Лысенко.
Наш хор в 150 человек по-

лучил высокую оценку на

областном смотре.
В школе Мария Ивановна

вступила в члены КПСС и

на протяжении всех лет с

достоинством выполняла

долг коммуниста. Жизнь ело.

жилась так, что Мария Ива-
новна, окончив курсы мед-

сестер, стала работать в

ЦРБ.
На районной конференции

членов общества Красного
Креста Мария Ивановна бы-
ла избрана председателем.
Всем, разумеется, ясно, ка-

кая это значительная работа,
требующая человеколюбия,
милосердия. Затем шесть

лет работала освобожденным
председателем профкома. То-
варищи по работе, избирая
се на такие должности, зна-

ли, что Мария Ивановна
оправдает их доверие. И не

ошиблись. Преодолевая труд-

ности,' всевозможные пре-

пятствия, Мария Ивановна
добивается справедливости в

решении сложных вопросов,

не идет на компромисс с со-

вестью, не лицемерит, не

мирится с ложью и показу-

хой.
Вот уже 23 года работает

Мария Ивановна в централь-

ной районной больнице и 10
лет из них в должности стар-

шей сестры второй терапин.

Ремонт помещения, его обо-
рудование легли на плечи

М. И. Репиной-Нуртдиновой
и ее небольшого дружного
коллектива. Сколько трудно-
стей пришлось преодолеть,

чтобы обеспечить своевре-

менный и качественный ре-

монт. С большим вкусом

оборудован фнзиокабннет,
который является гордостью

терапии.

Перечислять все обязан-
ности старшей сестры труд-

но. Одно можно сказать, что

со всеми Мария Ивановна
справляется. Заведующая

вторым терапевтическим от-

делением врач И. В. Пантю-
хова сказала, что всю работу
старшая сестра делает от-

лично. Кроме того, Ирина
Витальевна отмечает, что
Мария Ивановна по своей
натуре психолог: она умеет
подойти к каждому больно-
му, убедить, отвлечь от

мрачных мыслей. А с какой
теплотой отзываются о ней
больные! Вот что говорят

Алексей Михайлович Черны-
шев и Владимир Макарович
Шашков:

— Мария Ивановна очень

внимательная ко всем боль-
ным. Уже при появлении ее

нам становится легче. Она
знает свое дело, умеет под-

бодрить, пошутить, расска-

зать что-либо интересное.

Вот если бы все медики бы-
ли такими, то больные быст-
рей бы выздоравливали.

Все пациенты отмечают и
строгость старшей сестры.
Она любит, чтобы везде был
порядок, находит время лиш-

ний раз зайти в палату, по-

стоянно следит за качеством

приготовления и раздачи пи-

щи в столовой.
Главная сестра больницы

JI. П. Виноградова значи-

тельно пополнила сведения о

трудовой и общественной
деятельности старшей сестры
2-й терапии М. И. Репиной-
Нуртдиновой, которая, ока-

зывается, является еще и

наставником молодых, доб-
росовестно и четко выполня-

ет общественные поручения,

как член совета медсестер,

проявляет чуткость и мило-

сердие к престарелым, вни-

мательна к товарищам по ра-

боте, к своей семье, особен-
но к родителям.

— Мария Ивановна, — спро-

сила я, — что Вы цените во

взаимоотношениях между

начальниками и подчиненны-

ми?
— Люблю человечность.

Этим словом сказано мно-

гое, пожалуй, основное. Про-
нести через долгие годы все

хорошее, что заложено в

детстве и комсомольской юно-

сти сумела М. И. Репина-
Нуртдинова.

М. ХАИКИНА,
рабкор.

Возгорание произошло в 12
часов -10 минут. Примерно
через полчаса дежурный пожар-

ной службы принял по телефо-
ну тревожный сигнал. Еще
через некоторое время к месту

происшествия отправились по-

жарные машины.

Горели покрышки на терри-

тории завода резиновых изде-

лий. с того времени, как был
обнаружен пожар, и до того, как

началась борьба с ним, он ус-

пел разгореться не на шутку.

Высота пламени достигала 3
—4 метров. От бетонных забо-
ров с треском откалывались и

разлетались в разные стороны
куски бетона, вмиг почернели,

оплавились, покривились фо-
нарные столбы. От сильной
жары погнулись железнодорож-
ные рельсы. Пламя за корот-

кий промежуток времени успе-

ло перекинуться 1 по цепочке

вдоль забора на другие по-

крышки, и кто знает, какие еще

■могли быть последствия, слу-

чись пожар ночыо.

Рабочие завода, сгрудившись
недалеко от полыхающей рези-

ны, удивленно смотрели на про-

исшествие и до приезда пожар-

ных ничего не предпринимали.

Так экстремальная ситуация

выявила отношение заводчан к

случившемуся, уровень их по-

жарной боевитости, состояние

всей системы подготовки к

борьбе с возможностью любого
загорания.

По общему мнению пожар-

ных, если бы начальники це-

хов, мастера, в конце концов,

просто находчивые люди опе-
ративно организовали борьбу
с пожаром, откатили от него

близлежащие покрышки, то

масштабы происшествия были
бы значительно скромнее. При-
ехавшим пожарным машинам
некуда было подключиться: бли-

жайший аварийный гидрант для

подачи воды был сломан. При-
ходилось возить воду в бочках.
Но водой нельзя потушить горя-

щую резину. Шесть машин,

которые работали в тот день на

заводе, водой смогли лишь

сбить высокую температуру в

очаге пожара, оградить наступ-

ление пламени на новые терри-

тории, предоставив ему воз-

можность потухать самому.

Единственное, что было пред-

принято со стороны завода,

грейдерами насыпаны неболь-
шие земляные барьеры. И все.

На этом администрация завода

сочла свою миссию оконченной.  

— &

На чем
За мет ни после

не позаботясь о том, чтобы за-

сыпать огонь хотя бы песком,

чтобы ликвидировать опасность
нового распространения огня.

Пожар начался 24 мая В

этот день весь город был по-

крыт дымовой завесой, нечем

было дышать. И через два, и

через три дня очаг пожара еще

тлел. Директор отделался лег- ..

ким испугом — штрафом в 20 -

рублей, и поэтому, видимо, за-

водчане о пожаре быстро забы-
ли, не сделав никаких выводов.

Тем более не подумав принять

конкретных м ер для предотвра-

щения подобных загораний в

будущем.
Так уж случайно произошло,

что пожар на заводе резиновых

изделий совпал по времени с

рейдом проверки противопожар-

ной безопасности объектов на-

родного хозяйства, который

проводился в течение трех дней

по инициативе Госпожнадзора с

представителями советских и

хозяйственных органов. Он по-

служил еще одним ярким при-

мером административной бесхо-
зяйственности и пренебрежения
элементарными нормами по-

жарной безопасности.
В первые два дня рейда бы-

ли поездки по всем совхозам

района. Увиденная картина поз-

воляет говорить о том, что про-

тивопожарное состояние ферм и

сенных сараев далеко от совер-

шенства. В совхозе «Старо-
польский», например, безобраз-
ное противопожарное водоснаб-
жение животноводческих терри-

торий, нет молниезащиты сен-

ных сараев в деревнях Кологри-
во, Загорье, Заручье, Шакицы.
А в д. Загорье, например, да-

же сама ферма не обору-
дована громоотводом. Здесь во-

обще отсутствуют первичные

средства пожаротушения: щиты,

песок, огнетушители, топоры.

Что такое отсутствие первич-

ных средств, объяснять долго

не надо. Это значит, что работ-
ники ферм не в состоянии бу-
дут справиться даже с неболь-
шим возгоранием. Самый све-

жий пример — пожар в д. Ов-
сище. Загорелось сено в тамбу-
ре телятника. Было бы что.ни.

будь у людей под рукой, хоть
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Участок изготовления обуви ме-

тодом литья под давлением —

так, довольно длинно и сложно,

называется место работы Марии
Павловны Федоровой (она на

верхнем снимке) и Петра Илларио-
новича Петрова. Оба они — вете-

раны завода резиновых изделий.
Осваивают новое производство.

Надо сказать, что на литьевых ма-

шинах работают только две жен-

щины — М. II. Федорова и еще

Е. Ф. Тараканова, потому что обо-
рудование здесь сложное, нагрузка

большая, но они управляются не-

плохо.

НА СНИМКАХ: М. П. Федоро-
ва; участок упаковки кроссовок;

у литьевой машины П. И. Петров.
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О ДЕТСТВЕ — С ЗАБОТОЙ И ТРЕВОГОЙ

вспомним о  
Всем известно, что с первого

июня начался летний оздоро-

вительный отдых детей. Было
традицией к этой дате в городе

приводить в божеский вид дет-

ские площадки и другие соору-

жения. Это всегда выполнялось,
потому что чувствовался конт-

роль со стороны горсовета, гор-
кома ВЛКСМ, редакции газеты.

Последнее время нет ни работы,
ни контроля. Третий год не го-

товится детская площадка к лет-

нему отдыху в нашем микрорай-
оне по ул. Гагарина, дома .№№
7, 9, 11, 13 и школы № 1.
Причина этому изменившая-

ся система закрепления микро-

районов за предприятиями.

Если раньше, три года назад.

СПЗ «Сланцы» своевременно

готовил площадки к отдыху, то

нынешний хозяин — строитель-

ный трест № 63, этим
пока не занимается. Нас,
жителей этого микрорайона, во-

обще не устраивает такое пере-

закрепление, создающее нераз-

бериху. Трудно понять - жи-

лье принадлежит СПЗ. а пло-
щадку должен содержать трест

№ 63. Интересно, когда же бу-
дут прислушиваться к голосу
населения, принимать во внима-
ние наши мнения? К тому же,
эта площадка с балансовой сто-
имостью 48 тысяч рублей стро-
илась на средства СПЗ, без со-

гласования с трестом.

Беда детских площадок не
только в том, что их не ремон-
тируют. Они больше подходят
для детей дошкольного возраста
и младших школьников. Негде
поиграть в волейбол, баскетбол,

'А ,    ——  —

нет перекладин, бревен, каче-
лей. Ребятам постарше нечем

здесь заняться. В результате
чего — хулиганство, порча сна-
рядов на площадке детского

сада № 10. А мы все пытаемся
найти причины их незанятости,

хотя они у всех на виду.

У нас, у ветеранов, у всех
жильцов микрорайона есть
предложение: на берегу реки

Кушелки, напротив домов №№
11 и 13 оборудовать спортив-

ную площадку. С этим предло-
жением мы уже обратились к

руководству жэу СПЗ «Слан-
цы». Принять участие в её
строительстве смогут н моло-
дые, и ветераны. Здесь можно
разместить разлныные снаряды,

сделать футбольное поле.

Жители микрорайона не ощу-

щают пока роли исполкома гор-

совета в жизни нашего микро-
района, а ведь мы имеем там

своих депутатов, да некоторые
проживают здесь же, совмест-

но с избирателями. Депутат от

65 округа Гейнадий Николае-
вич Волков живет в доме № 11,
от 66 округа Лариса Алексеев-
на Андреева — в доме № 13.
Избиратели ждут от них более
активных действий, в частности,
и по оборудованию детских пло-
щадок, и по созданию зоны от-

дыха как для детей, так и для

взрослых на берегу реки Ку-
шелка. Депутатам не следует
забывать о полученных наказах
и о том, что избиратели имеют

право отозвать их как не оправ-

давших доверие.

И. ДЕСИНОВ,
ул, Гагарина, д. 13.

ЭКОНОМИМ?
рейда по понгарной безо па с нос т и

какие-то элементарные средства

тушения, загорание можно бы-
ло ликвидировать еще в заро-

дыше. Но этого не произошло.

И вот результат: телятник сго-

рел, погибло 38 телят, причи-

ненный ущерб по самым скром-

ным подсчетам составил 2380
рублей.

Часто бывает виновата не

■гЬлько администрация совхоза,

не позаботившаяся об оборудо-
вании ферм и сараев средства-

ми пожаротушения, но и сами

рабочие этих ферм. Не удив-

ляешься пожарам, когда брига-
диры, мастера, плотники раз-

гуливают по территории с папи-

росами в зубах, курят везде,

где только душа пожелает.

Если в совхозе «Старополь-
ский» могут еще вызвать по

телефону пожарную команду,

то в деревне Мордп совхоза

«Осьминский» телефона нет и

в помине. Случись что, кричи

— не докричишься. Вопрос те-

лефонизации здешней фермы
решается аж с 1981 года. Мало
того, территории сенных сараев

и самой фермы захламлены до-

сками, сеном, соломой, недоста-

точно первичных средств пожа-

ротушения.

В том же совхозе в д. По-
речье с 1987 года до сих пор не

оборудовано заграждение сен-

ных сараев, не произведен ре-

монт пожарных водоемов.

Список можно продолжать

бесконечно. Характерно, что во

всех пяти совхозах района кар-

тина примерно одинаковая. Пе-
речисляя недостатки и упуще-

ния одних совхозов, можно го-

ворить, что они повсеместны,

повторяемы и давно набили
оскомину проверяющим и конт-

ролирующим органам. Меры
административного воздействия,
применяемые к руководству
совхозов, малоэффективны.

Почему у администрации та-

кое пренебрежение к элемен-

тарным требованиям пожарной
безопасности? Если это эконо-

мия, то экономия не по-хозяйски.
Скупой платит дважды, и по-

добная экономия вылезает бо-
ком. Наглядных примеров хва-

тает. Скорее всего это лень, по-

множенная на традиционное

«авось». Казалось бы, случаи

пожара должны заставить заду-

маться и руководителей про-

мышленных предприятий горо-

да. Но даже после этого мало

что двигается с места.

Самый яркий пример —

деревообрабатывающий цех ком-

бината «Стройдеталь». Бук-
вально в прошлом году возле

раскроечного цеха загорелись

штабеля и кучи отходов пило-

материалов. Пожар чуть было
не перекинулся на здание цеха.

Посещение цеха рейдом ров-

но через год — опять та

же картина: на крыше

здания еще видны следы

прошлогоднего пожара, и тут

же снова кучи опилок, стружек,

досок. Мощности системы уда-
ления отходов явно не справ-

ляются с объемом производст-

ва. Руководство цеха и комби-
ната не в состоянии решить

эту технически несложную

проблему, в то же время очи-

стка пневмотранспорта не про-
изводится регулярно. Видимо,
им проще выкладывать демеж.

ные штрафы, чем серьезно за-

няться вопросами пожарной
безопасности.

Лесозаготовительные и лесо-

перерабатывающие предприятия

района по вполне понятной при-

чине являются объектами са-

мого пристального внимания

отделения государственного по-

жарного надзора. Поэтому н

визиты сюда — постоянные.
Территория межсовхозного лес-

промхоза (директор А. И. Си-
вяков), например, просто изо-

билует нарушениями всех эле-

ментарных норм пожарной без-
опасности. Нет ограждающего

забора — так что доступ к

складам свободен. Заходи, жги,

что хочешь. А гореть тут есть

чему. Все завалено бревнами,
свежими и уже трухлявыми,

сучками, досками, отходами

производства. Бревна не

складированы, а просто раз-

бросаны по территории —

в случае пожара здесь бу-
дет не развернуться пожар-

ным машинам и командам.
Дирекция леспромхоза имеет

обыкновение связывать развал
на территории со строительст-

р ЖИВОПИСНОМ уголке
^ Приозерского района,
турбазе «Лосевская» 19 — 20
июня состоялся слет агит-

культбригад Ленинградской
области. На слет съехались
самые творческие, мобиль-
ные коллективы агиткульт-
бригадовцев из 11 районов
Ленинградской области, в

том числе и агиткультбрига-
да Сланцевского отдела
культуры. Дух соревнова-

ния, творческих поисков, ре-

шения общих проблем авто-
клубовцев царил в атмосфе-
ре проведения слета. Наши
сланцевские представители

агиткультбригад старший ме-
тодист В. М. Никитинская,
методисты Л. Е. Архипова,
JI. В. Степанова, С. Е. Чу-
бова, Л. С Кучерявая не

уронили честь Сланцевского
района и завоевали в кон-

курсе на профессиональное
мастерство призовое место.

Сам 'конкурс проходил с

дружеским участием хозяев
приозерцев, которые от-

крыли слет песней - при-

ветствием «Хлебом-солью»,
вручив гостям каравай хле-

ба.

На слете присутствовали

начальник управления куль-
туры Г, С. Пахомова, заме-

ститель начальника Т. Б.
Дементьева и другие ответ-
ственные работники управ-

ления культуры, а также

гости — работники агит-

культбригад городов Калини-
на и Пскова. И как всегда у

работников культуры отдых

н работа рядом. Поэтому
была организована экономи-

ческая учеба, «круглый
стол» по обмену опытом ра-

боты, давались пекоменда-

ции по улучшению качества

вом нового цеха по производ-

ству фанеры, хотя связь эта

очень надуманная. Общая ре-

конструкция территории, произ-

водственных помещений рас-

считана ’здесь на целых 15 лет.

Территория лесокомбината
захламлена ящиками под ду-

битель, которые изготавлива-

ются по заказу слацеперераба-
тывающего завода. Завод час-

тично от них отказался в связи с

тем, что упал спрос на дубитель,
и соответственно сократилось

его производство на заводе. За-
валена такими же ящиками тер-

ритория цека дефеноляции вод

и производства синтетических

смол, производящего дубитель.
И в том, и в другом месте об-^.
становка, если так можно выра-"
зиться, наибольшего благопри-
ятствования для возможного

возгорания. Об этом не раз пре-

дупреждались руководители

предприятий, уже были наложе-

ны штрафы. Как бы ни скла-

дывались отношения между

предприятиями, внутрипроиз-

водственные дела, это не слу-

жит оправданием пожароопас-

ной обстановки.

Если не считать ящиков под

дубитель, на заводе «Сланцы» в

целом благополучно обстоят де-

ла с противопожарной безопас-
ностью. Что же касается лесо-

комбината, то приходится кон-

статировать: не только на глав-

ном производстве, пожароопас-

ная обстановка. Как раз в пе-

риод долгих переговоров' и объ-
яснений с руководством лесо-

комбината на территории их

филиала в д. ■ Демешкнно про-

изошел пожар. Были нарушены

правила ведения сварочных ра-

бот, в результате загорелись

опилки в огромном бункере.
Огонь разбушевался не на шут-

ку. Всю ночь пришлось воевать

с пламенем. Не это ли силь-

нейший аргумент в наших раз-

говорах с руководством лесо-
комбината и толчок к конкрет-

ным действиям по наведению
порядка на производстве?! Хо-
чется в это верить.

Участники рейда:

С. МАРГЕВИЧ,
инспектор Госпожнадзора;

А. ЕФРЕМОВА,
депутат горсовета;

Л. ИВАНОВА,
старший инструктор ведом-

ственной пожарной охраны
(ВПК) СПЗ «Сланцы».

А. ЗИНОВЬЕВ.

работы по обслуживанию
малых населенных пунктов.

Слет проходил по прин-
ципу соревнования между
коллективами агиткульт-

бригад и включал 3 этапа.
Первый день наш закон-

чился гала-концертом, кото-

рый одновременно считался
и конкурсом агитпредстави-
телей. На небольшой пло-
щадке на берегу реки Вуок-
сы собрались все отдыхаю-
щие тургостиницы «Лосев-
ская». Для них трехчасовая

концертная программа была
приятным сюрпризом.

печеная на костре картошка.
Ее хватило на всех. Разо-
шлись все только тогда,
когда смолкли последние зву"

ки гитары и гармошки.

Самым волнующим момен-

том было подведение итогов
конкурсов. Все с большим
нетерпением ждали конечно-
го результата. И вот беспри-
страстное жюри огласило: 1
место заняли агиткультбрига-
довцы г. Кингисеппа. Им бы-
ли вручены грамота и приз
— аппаратура на сумму
1000 рублей.

Второе место разделили

Культура: проблемы и надемды

Слет агитбригад
Неизгладимое впечатление

оставил концерт агитбрига-
довцев, где воистину прояви-
лись таланты народные. Ус-
пешно выступил коллектив
г. Кириши с юмористичес-
кой программой, где весьма

актуально звучали частушки,

песни, Сценки на злободнев-
ные темы. Громкими апло-
дисментами встречали арти-

стов агиткультбригады посел -

ка Сосново. Песни само-

бытные, игровые, народные

прозвучали в их исполнении.

Фольклорную программу и

фрагмент «600 секунд» из
агитбригадного обозрения
«На веселой волне» в испол-
нении сланцевчан оценили
репликами: «Здорово!», «Мо-
лодцы!» В центре площадки

горел большой костер, и это
создавало теплую дружескую

атмосферу. И ни с какими

деликатесами не сравнится

агиткультбригадовцы горо-

дов Сланцы и Тосно. Это
было для нас большой и
очень приятной неожиданно-
стью. А приз — аппаратура

на сумму 700 рублей стал
для нас драгоценным подар-
ком, потому что техническое

оснащение АКБ в настоящее
время оставляет желать луч-

шего.
Третье место заняли агит-

культбригадовцы г. Кириши.
...Трудно было расставать-

ся с новыми друзьями и с

этим прекрасным местом. Но
всех ждали дома дела,

и автоклубы дружным кара-
ваном отправились в дорогу,

в обратный путь.
В. НИКИТИНСКАЯ,

старший методист агит-
культбригады,

С. ЧУБОВА,
методист агиткульт.

бригады № 3.

КАК ВАС ОБСЛУЖИВАЮТ?

ПЛОХОЕ НАСТРОЕНИЕ
ЗА ПРАЗДНИЧНЫМ СТОЛОМ

Еще в марте этого года
О. Яцевич, Е. Кротовская,
J1. Игнатьева написали нам
о том, что делали в кафе
«Кондитерское» заявку на
■пирожные, но дети напрасно
ожидали их, сидя у празд-

ничных столов, где остывал
чай.

В мае директор комбина-
та общественного питания
Г. И. ФАКТОРОВИЧ отве-

тил редакции на это письмо:

«Ведомственным контро-
лем произведена проверка
получения заказа на 6 мар-
та. Регистрация заказов ве-
дется в кондитерском цехе и
предприятии в специальных

журналах. Ни в кафе «Кон-
дитерское», ни в кондитер-

ском цехе заказ этот в фев-
рале и начале марта не за^
регистрирован. В связи с

тем, что работники произ-

водства отдыхают в субботу
и воскресенье, завоз про-
дукции по предприятиям в

понедельник начинается во
второй половине дня».

ОТ РЕДАКЦИИ:
Мы проверили эту заяв-

ку и убедились, что Г. И.
Факторович обманывает
редакцию, уж не знаем, с
чьих слов, может быть, со
слов работников ведомствен-
ного контроля? Заявка на 6
марта зарегистрирована в

тетрадке, которую едва ли
можно солидно назвать жур-

налом.

С ФОТОАППАРАТОМ

ПО ГОРОДУ

В

После дождя. Улица Ки-

рова.

Фотоэтюд Ю. Терентьева.

Из реданционной почты

НЕ ЗАБЫВАЙ
О ДРУГИХ

На днях в передаче «600
секунд» прозвучала инфор-
мация, что под Ленингра-
дом горят леса. А кто ви-
новник пожаров в лесах?
Конечно, мы сами. Стоит хо-
рошая солнечная погода, по-
ра походов по лесу, по бере-
там озер, рек. Ведь есть у
нас места, где можно хорошо

отдохнуть, подышать чистым
воздухом. Но, отдыхая на

берегу реки, давайте не бу-
дем забывать о других. Ухо-
дя с места отдыха, не забы-
вайте потушить костер, уб-
рать за собой мусор. Дайте
возможность и другим полю-
боваться непогубленной кра-
сотой.

Еще обращаюсь к люби-
телям прекрасного; не рвите

большие «веники», для буке-
та пойдет три — пять рома-

шек. Радует глаз поле, усы-
панное ромашками и коло-
кольчиками, васильками.

Л. СЕРГЕЕВА,
д, Гостнцы.



У СОТЕН тысяч жителей
J Ферганской области не

проходит горький осадок от не-

давних трагических событий. В
областной центр звонят со всех

концов страны. И каждый за-

дает вопрос: «Как идет следст-

вие, найдены ли виновные в

убийствах, поджогах, мародер-

стве?». Отсутствие достоверной
информации порождает проти-

воречивые слухи. Многие счи-

тают, что задержаны лишь слу-

чайные люди из бесчинствую-
щей толпы, что зачинщики бес-
порядков находятся на свободе.
О том, как идет расследование
преступлений, по просьбе кор-

респондентов ТАСС рассказы-
вает начальник Главного управ-

ления уголовного розыска МВД
СССР генерал-лейтенант В. К.
Панкин.

— По сообщениям газет, из

разговоров с жителями Ферга-
ны можно сделать вывод о не-

которой растерянности органов

милиции, даже шоковом ее со-

стоянии в первые часы. Какую
бы вы дали оценку действиям
местной милиции?

— Однозначно ответить на
этот вопрос трудно. Во-первых,
обстоятельства происшедшего
не имеют аналогов в нашей
практике. Такая неординарная

ситуация показала, что многие
сотрудники милиции оказались

просто неподготовленными к

действиям в такой сложной об-
становке.

Во-вторых, следует сказать

о том, что у нас вообще на се-
годня полностью отсутствуют
необходимые правовые нормы
действий органов внутренних

дел в таких случаях, когда
нужно проявить не только сме-
лость и решительность, но и
применить самые крайние ме-

ры.

Вынужден отметить, что се-

годня создалось еще особое по-
ложение. Милиция просто напу-

гана применять какие-либо
средства защиты. Хотя в этих
обстоятельствах иных путей
обуздания толпы в 3 — 5 тысяч
человек, одурманенной нарко-
тиками и спиртным и идущей на
два десятка работников мили-

НАКАЗАНИЕ — НЕОТВРАТИМО
ЧЕЛОВЕК И ЗАКОН

ции, конечно же, нет.

Вот такой комплекс— профес-
сиональная неподготовленность
личного состава, его малочис-

ленность и правовая незащи-

щенность — создал мнение о

растерянности милиции. Но уже

сейчас видно, что, несмотря на

отдельные случаи, милиция

проявила себя достойно. Нема-
ло можно привести примеров

мужества, стойкости, с которы-

ми сотрудники МВД давали

отпор бандитам. Так было в

Ташлаке, так было в Коканде,
так было в Яйпане...

Особо следует отметить взве-

шенность, гуманность в тех слу-

чаях, когда сотрудниками мили-

ции все же применялось ору-

жие. И это сыграло свою роль,

образумило толпу, не создало

ощущения безнаказанности.
— Как ведется расследова-

ние преступлений?

— В области работает боль-
шая оперативно-следственная
группа в составе 200 человек,

куда вошли криминалисты, сле-

дователи, эксперты из разных

городов страны. Все — опыт-

ные работники, прошедшие

школу «горячих точек» —

Азербайджана, Армении...
Впервые в масштабах следст-

вия применяется видео- и

компьютерная техника. Это по-

зволило нам значительно сокра-

тить этап сбора и закрепления

доказательств. Благодаря этому

нам удалось всего за несколько

дней провести значительный
объем розыскной работы.

Получены данные на сотни

человек, которые активно уча-

ствовали в беспорядках. Десят.
ки человек арестованы по по-

дозрению в совершении убийств,
в том числе — группа из пяти

лиц, совершившая семь убийств
и десять ограблений домов.

Изобличена бандитская группа
из 12 человек, возглавляемая

жителем поселка Ташлак К.,
которая совершила убийство

одной семьи и шесть погромов

и поджогов домов граждан.

Правоохранительными орга-

нами разыскиваются и изы-
маются всевозможные виды

оружия. Так, 7 июня во вре-

мя массовых бесцорядков в Ко-
канде бесчинствующей толпой
был зверски избит участковый
инспектор ГОВД старший лей-
тенант милиции Р. Суванкулов.
Преступники похитили его пи-

столет. Комплексом проведен-

ных оперативно-поисковых ме-

роприятий был установлен не-

посредственный участник напа-

дения — 20-летний X. Абду-
рахманов из кишлака Ката-
Кашкар. Он арестован.

В ходе расследования Абду-
рахманов также изобличен в

угоне мотоцикла, на котором он

совершил наезд на ребенка. По-
хищенные пистолет, боеприпасы
и мотоцикл изъяты, проводится

расследование по установлению

других фактов преступной дея-

тельности Абдурахманова.
Арестованы также организа-

торы и активные участники на-

падения на административные
здания Ташлакского РОВД, ко-

торые уже в ближайшее время

предстанут перед судом.

Сегодня мы имеем в своем

распоряжении достаточно пол-

ную фототеку участников собы-
тий. Всего же на этом этапе

следствия раскрыто 11 убийств.
В раскрытии преступлений

активно участвуют работники
прокуратуры, КГБ, большую
помощь оказывает население.

— Не могли бы вы расска-

зать о тех, кто участвовал в

беспорядках?
— В основном люди не стар-

ше 30 лет, но были и подрост-

ки.

Бесчинствующую толпу без-
ликой серой массой, как ее пы-

таются некоторые представить,

назвать нельзя. Среди участни-

ков вандализма есть и бывшие
работники органов внутренних

дел, скомпрометировавшие се-

бя. Им, конечно, известны на-

ши методы работы, что создает

дополнительные трудности в хо-

де расследования. Среди актив-

ных участников событий нема-

ло представителей интеллиген-
ции. Многие из них не скры-

вают, что являются активными

членами неформального объеди-
нения «Бирлик».

Нами зарегистрирован приезд

неформалов в горячие точки

событий. Насколько известно,

они не пытались остановить мо-

лодежь. Более того, представи-

тели «Бирлика» высказали свои

претензии о якобы имевших

место жестоких мерах при на-

ведении порядка. Неформалы
пытаются представить разбой
как митинг за национальное

единство. Печальный итог этих,

с позволения сказать, манифе-
стаций широко известен.

Мы располагаем оперативны-

ми данными, что за участие в

экстремистских действиях мо-

лодежи вручались деньги: по

50, 100 и более рублей. Сле-
дует задуматься и над другими

фактами. Так, отправляясь на

поджог и разбой, экстремисты

употребляли наркотики, алко-

голь, что стоит немалых денег.

— Вячеслав Кириллович,
почему, на ваш взгляд, жертва-

ми бесчинствующих молодчиков

выбраны именно турки-месхе-

тинцы? Ведь у них много об-
щего с коренным населением.

Взять хотя бы религию. И по-

том, каждый турок-месхетинец
прекрасно владеет узбекским
языком.

— На мой взгляд, турки-мес-

хетинцы стали просто поводом

для организаторов бесчинств.
Следствию еще предстоит сде-

лать окончательные выводы, но

уже сейчас ясно, что планы у

молодчиков были большие. И,
к сожалению, многое им уда-

лось. Нельзя не сказать, что

свою роль здесь сыграло невме-

шательство большинства насе-

ления. Замечу, что и право-

охранительные, и партийные, и

советские органы проявили се-

бя не с лучшей стороны. Все
это прибавляло уверенности

экстремистам, организаторам

беспорядков, прикрывавшимся

лозунгом национальных инте-

ресов, а истинные лозунги бы-
ли такие: «душим турков, ду-

шим выродков Ленина — рус-

ских. Да здравствует исламское

знамя, мусульманская религия

и Аятолла Хомейни!». Или дру-

гой пример: на беспорядках в

Коканде молодчики прикрыва-

лись лозунгами за перестройку
общества.

— Как вы считаете, беспо-
рядки в Ферганской области —

это стихийно возникшая эк-

стремальная ситуация или хо-

рошо спланированная акция?

— Есть основания полагать,

что трагические события доста-

точно хорошо организованы и

спланированы. Заранее была
проведена рекогносцировка ме-

стности — уничтожались дома

только турок-месхетинцев. На-
падавшие досконально изучили

пути подхода и отхода, задей-
ствовали много автотранспорта.

Имеются сведения, что к боеви-
кам бесперебойно подвозили

камни и бутылки с зажигатель-

ной смесью. По моему мнению,

ни о какой стихийности событий
не может быть и речи.

Будут приняты все меры,
чтобы в оперативно короткие

сроки провести расследование.

Для этого у нас есть силы,
техника, средства, опы т работы
и хорошее взаимодействие всех

правоохранительных органов. В
этом мы видим свой служебный
и партийный долг. Виновные,
несомненно, понесут наказание
по всей строгости закона. На-
казание — неотвратимо.

(Корр. ТАСС). *
ФЕРГАНА.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

Т елевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 28 ИЮНЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

О чем поют дети Земли. 9.35
«Молодое кино». 11.00 — «Во-
круг света». Альманах. 12.00
— '' VIII Международный фести-
валь телепрограмм народного
творчества «Радуга». 12.35
— Мультфильм. 15.35 — Док.
фильм. 15.55 — «Не слышал,
не видел, не знаю». X. ф. 17.05
— Произведения К. В. Глюка и
П.- С. Баха. 18.00 — Прогресс.
Информация. Реклама. 18.45
— Сегодня в мире. 18.55 —

Футбол. Прощальный матч
Олега Блохина. Сборная СССР
— сборная мира. 21.00 —

«Время». 22.00 — «Ступени».
* * *

00.25 — «Незваный друг».
Худ. фильм. «С улыбкой». «Од-
нажды в России родиться».

Вторая программа

9.55 — Немецкий язык. 1-й
год обучения. 10.25 — М. Му-
соргский. Играет М. Петухов
(фортепиано). 11.00 — Ново-
сти. 11.10 — Немецкий язык
2-й год обучения. 11.40 —

Сказки А. С. Пушкина. Испол-
няет н. а. СССР О. Борисов.
12.35 — Концерт. 13.00 —

Новости. 13.10 — «Обида».
X. ф. 14.35 — Праздник кита.

15.00 — «Семья Лесневских».
X. ф. 3-я серия. 15.55 — Кон-
церт мастеров искусств Венг-
рии. 16.50 — Киножурнал.
17.00 —- Новости. 17.10 —

«Красный петух Плимутрок».
Худ. фильм. 18.15 — Песни
родной земли. 18.45 — Док.
фильм. 19.10 — Река и люди.
20.00 — «Спокойной ночи,
малыши». 20.15 — О времени
и о себе. С. Есенин. 20.30 —

Док. фильм. 21.00 — «Время».
22.00 — «Богатые кварталы».
X. ф. 1-я серия. Г

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 28 ИЮНЯ
10.00 — «Певучая Россия».

X ф. 1-я серия.' 11.05 —

Мультфильмы. 11.25 — Док.
фильм. 18.05 — Мультфильмы.
18.25 — Телефильм. 18.55 —

Реклама. Объявления. 19.00 —

«Ленинград». 19.25 — «Певу-
чая Россия». X. ф. 1-я серия.

20.30 — Реклама. Объявления.
20.35 — Большой фестиваль.
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — «Время». 22.00 —

600 секунд. 22.10 — Музы-
кальная лоция. 23.10 — День
открытых дверей.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН
СРЕДА, 28 ИЮНЯ

(время указывается местное)
16.00 —- Программа передач.

16.05 —«Маленький Иллимар».
16.45 — «Хейно Эллер». 17.00
— «Умелый портной». Спек-
такль. 18.05 — «Когда цве-
тет Королева ночи». 18.25 —

Реклама. 18.30 — Заглянем в

сад! 18.45 — «Актуальная
камера». 19.00 — Мы. 19.30
— Детский экран. 21.00 —

«Актуальная камера». 21.30 —

Тартуский час. 22.30 — «Окно
в Европу». 23.00 — 5-я студия.

23.20 —«Умеем ли..? 00.05 —

«Сказ о рыси». 00.55 — «Сло-
во в слово». 01.15 — «Ветры
Балтики».

Кино

СЛАНЦЕВСКОИ
СРЕДНЕЙ ШКОЛЕ № 1

срочно тр«6уются

УБОРЩИЦЫ,
ПОМ. ДИРЕКТОРА по адми-

нистративно - хозяйственной ча-
сти.

3—3

КООПЗАГОТПРОМУ
СЛАНЦЕВСКОГО

РАИПО

требуются
ГРИБОВАР,
ЗАГОТОВИТЕЛЬ.

2—1

СЛАНЦЫ-
АГРОПРОМ-

ХИМИИ
срочно требуются

на постоянную работу
ТРАКТОРИСТЫ для ра-

боты на тракторах Т-150К.
МТЗ-82,

ГРУЗЧИК для работы на

базе минеральных удобре-
ний (средний заработок 250
рублей в месяц).

За справками обращаться
по телефонам 64-790 или

52-791.

2—1

СЛАНЦЕВСКАЯ

СРЕДНЯЯ ШКОЛА № 2

приглашает

родителей будущих перво-

классников на собрание 30 ию-
ня в 18 часов в помещение

школы по ул. Ломоносова, 39.

2—2

СЛАНЦЕВСКИЙ

КОМБИНАТ
«СТРОИДЕТАЛЬ»

приглашает на работу

СВАРЩИКОВ арматурных
сеток и каркасов,

ЭЛЕКТРОСВАРЩИКОВ руч-

ной сварки,

АРМАТУРЩИКОВ и УЧЕ-
НИКОВ арматурщиков.

Обращаться в отдел кадров.

3—1

ОТДЕЛЕНИЮ

СБЕРБАНКА

требуются

на постоянную и временную

работу:
КОНТРОЛЕРЫ,
КАССИРЫ.

1 — 1

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 27
июня — «Все нормально». На-
чало в 17, 19. 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ
КОВ. 27 июня — «Румба».
Начало в 17, 19, 21 час. Для
детей. Сборник мультфильмов.
Начало в 12 часов.

КИНОТЕАТР «Труд». 27
июня — «Беглецы». Начало в

16, 18.10, 20, 22 часа.
КЛУБ «ШАХТЕР». 27 июня

— «Комендантский час». Нача-
ло в 17, 19, 21 час.

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ!

С 1 июля 1989 года городской торг начинает обслужива-
ние многодетных семей, имеющих трех и более детей в воз-

расте до 16 лет.

Продовольственными товарами многодетные семьи, про-

живающие в Б. Лучках, обслуживаются в магазине № 6,
в центральной части города — в магазине № 10.

Промышленными товарами — в магазинах №№ 17, 4,
20, 21, 23, 26. согласно утвержденному перечню.

Для постановки на обслуживание при себе иметь па-

спорт.
ГОРТОРГ.

СЛАНЦЕВСКОЕ
ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ

ОБЪЕДИНЕНИЕ
ГРУЗОВОГО

АВТОТРАНСПОРТА

приглашает на работу

ВОДИТЕЛЕЙ на все мар-

ки автомашин,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРА по

ремонту и обслуживанию
электрооборудования,

СЛЕСАРЕЙ по ремонту

автомашин 3 — 4 разрядов,

ГЛАВНОГО МЕХАНИ-
КА.

За справками обращать-
ся в отдел кадров, телефон
2-19-59.

4—4

9

РСУ лпо
«ЛЕНИН ГРАДСЛАНЕЦ»

приглашает на работу

дорожных рабочих с пре-

доставлением служебной
жилплощади.

3—3

Глубоко скорбим ПО ПОВО-

ДУ безвременной смерти
ЗВЯГИНЦЕВА Сергея Ни-
колаевича и выражаем со-

болезнование родным и

близким покойного.
Семья Скорюковых.

Коллектив санэпидстан-
ции глубоко скорбит по по-
воду безвременной смерти
ЗВЯГИНЦЕВА Сергея Ни-
колаевича и выражает ис-
креннее соболезнование се-

мье и близким покойного.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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